

¿Licencias para viajar o para sanar?

Señor Director:

¿Quién entiende? Mientras algunos empleados públicos hacen uso de licencias médicas para viajar por el mundo, otros trabajadores, con diagnósticos reales y certificados médicos, debemos rogar para que se nos apruebe una. Y aun así, muchas veces son rechazadas o reducidas sin mayor fundamento.

Estas diferencias no solo generan indignación, también ponen en duda la equidad y seriedad del sistema. La salud no puede seguir tratándose como un privilegio para algunos y una batalla para otros.

MARÍA ELISA CÓRDOVA RUIZ-TAGLE